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2 0 0 0 Г О Д А 

21 декабря в Москве в представитель
стве Республики Саха (Якутия) состоя
лись переговоры генерального директора 
ОАО «ММК»» В. Ф. Рашникова с президен
том Республики Саха М. Е. Николаевым. В 
переговорах участвовали: со стороны Рес
публики Саха председатель правитель
ства В. С. Власов и президент компании 
«Сахцнефтегаз» К. Е. Иванов; со стороны 
ОАО «ММК» - директор по строительству 
М. Ф. Сафронов и советник генерального ди
ректора В. Ф. Сарычев. 

Рассказывает директор по строительству 
ОАО « М М К » Михаил Федотович САФРОНОВ: 

- Республика Саха (Якутия) является одним из 
Золее богатых минерально-сырьевыми ресур-

:ми регионов Российской Федерации. Для эко-
.омического сотрудничества и освоения наиболь-
йй интерес представляют расположенные здесь 

деторождения алмазов, золота, серебра, угля, 
нефти, газа. Кроме того, республика богата оло
вом и сурьмой, железной рудой и апатитами, воль
фрамом и другими редкими металлами, месторож
дениями драгоценных и полудрагоценных камней. 
По площади республика занимает пятую часть тер
ритории Российской Федерации. Она протянулась 
с севера на юг на две с половиной тысячи кило 1 

метров и расположена в трех часовых поясах. Глав
ная транспортная артерия Республики Саха - река 
Лена. Через территорию республики проходит 
Байкало-Амурская железнодорожная магистраль, 
строительство которой продолжается и сегодня. 

ОАО «ММК уже в течение ряда лет сотруднича
ет с Республикой Саха. Мы поставляем в Якутию 
свою металлопродукцию, а получаем коксующие
ся угли из Нерюнгри, олово и древесину. На про
шедших переговорах стороны отметили недостаточ
ный уровень поставок в последние годы: например, 
в 1982-м мы получали 720 тысяч тонн коксующих
ся углей, а в 1998-м — только 70 тысяч тонн. А ито
гом встречи стал договор о взаимных поставках. В 
2UO0 году ММК согласно заявкам и спецификаци
ям обязался поставить в Якутию 100-120 тысяч тонн 
.•металлопроката, мы же рассчитываем получить из 
Нерюнгри 250 тысяч тонн углей. Договорились так

же и о поставках олова, других сырьевых материа
ла-

. Главной те»уяй переговоров были вопросы перс
пективы сотрудничества на долгосрочной основе. 
Президент Республики Саха (Якутия) М. Е. Нико
лаев 'заявил, что рассматривает Магнитогорский 
металлургический комбинат как стратегического 
партнера в новом тысячелетии. Генеральный ди
ректор ОАО «ММК» В. Ф. Рашников предложил ру
ководству Республики Саха не только поддержать 
идею производства труб большого диаметра на 
ММК, но, имея в виду потребность Якутии в тру
бах диаметра 1420 мм, принять участие в проекте 
их производства. В свою очередь М. Е. Николаев 
предложил рассмотреть возможность участия 
ОАО «ММК» в реализации программы разработ
ки месторождений нефти и газа в Якутии. 

На переговорах обсуждались также вопросы 
поставок и переработки металлолома, научного 
сотрудничества и сотрудничества в области раз
вития новых строительных технологий. Была дос
тигнута договоренность о взаимных визитах ра
бочих групп и первых руководителей Республики 
Саха и ОАО «ММК». Они намечены на первое по
лугодие 2000 года. 

ХОККЕЙ « Д А В О С » 
ОКАЗАЛСЯ СИЛЬНЕЕ 

Позавчера в первом матче Кубка Шпенг
лера хоккеисты «Металлурга» уступили 
швейцарскому «Давосу» со счетом 2:4. В по
недельник вечером наша команда провела 
второй матч - со шведским клубом «Ферь-
естад» (Карлстад). 

Напомню, что Кубок Шпенглера -старейший тур
нир европейских клубных команд, который прово
дится аж с 1923 (!) года в последнюю неделю де
кабря в швейцарском Давосе. Назван по фамилии 
учредителя - врача Карла Шпенглера, большого 
любителя хоккея. Как правило, в турнире участву
ют пять команд: швейцарская и четыре зарубеж
ные. Игры проводятся в один круг, а с 1986 года 
после завершения кругового турнира проводится 
финальный матч двух сильнейших команд. 

Российские клубы многократно побеждали в 
Кубке Шпенглера, но в последний раз это случи
лось еще в 1991 году, когда главный приз завое
вал ЦСКА. 

В. РЫБАЧЕНКО. 

ФОТОРЕПОРТАЖ ЕСТЬ 5 0 0 М Е Г А В А Т Т 
СОБСТВЕННОЙ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ! 

В минувшую пятницу на ПВЭС № 2 
вошла в строй новая турбина ПТ-29. С 
ее вводом комбинат получил 500 мега
ватт собственной дешевой энергии. 

Такого объема выработки собственной 
электроэнергии энергетики ОАО «ММК» до
стигли впервые. Но останавливаться на дос
тигнутом не собираются: будут продолжать 
наращивать электрические мощности до 640 
мегаватт, чтобы полностью отказаться от 
электричества «Челябэнерго». 

На протяжении нескольких последних лет 
комбинат запускает турбину за турбиной. И 
каждая из них, изготовленная на Калужском 
турбинном заводе, по-своему уникальна. Мно
го труда в развитие энергетической програм
мы вложили коллективы Гипромеза, УКСа, 
УГЭ , «Промжилстроя», треста «Магнито
строй», ЦРЭМЦ N ! 3, Челябинского монтаж
ного управления, центральной электротехни
ческой лаборатории, Калужского турбинного 
завода. 

На торжестве, посвященном пуску турбины 

ПТ N° 29, присутствовали председатель Со
вета директоров ОАО «ММК» В. Егоров, пер
вый заместитель генерального директора 
ОАО «ММК» А. Морозов, заместитель гене
рального директора ОАО «ММК» по произ
водству Р. Тахаутдинов, заместитель пред
седателя профкома ОАО «ММК» А. Томчук. 

Г. ГИРИН. 

На снимках: моменты торжества по слу
чаю ввода в строй турбины ПТ-29. 

Фото В. МАКАРЕНКО. 

ЮБИЛЕИ НОГУ СО ВРЕМЕНЕМ 

В ноябре 1930 года Троицким окруж
ным комитетом ВКП (б) было принято 
решение о создании в Магнитном райо
не собственной типографии для печа
тания газетно-бланочной продукции и 
о переводе Верхнеуральской типогра
фии на Магнитострой. Даже по тем 
временам типография захолустной ка
зачьей станицы была далека от совер
шенства. 

Мой давний друг, ныне покойный Виктор 
Филиппович Томчук, один из первостроите-
лей Магнитки, приехавший оюда по комсо
мольской путевке, рассказывал мне, как он 
участвовал и в перевозке той типографии, и в 
ее восстановлении, подготовке к работе. За
дание, можно догадываться, было не самое 
простое, поскольку уже 1 января 1931 года 
вышел в свет первый номер газеты «Магни
тогорский рабочий». 

Набранный ручным набором шрифта, свер
станный постранично в увесистых стальных 
рамах. 

...Лет двенадцать назад в городской ти
пографии (на К. Маркса, 69) нежданно-нега
данно появился английский репортер. Как он 
оживился здесь, в печатном цехе! Щелкал 
своей фотокамерой, не переставая. А когда 
его наши печатники спросили, что его так 
заинтересовало, он ответил без обиняков: 
ведь это так интересно — увидеть в таком 
вроде бы современном городе пещерный век 
полиграфии. И это в то время, когда наши 
полиграфисты считали, что они достигли не
малых высот. 

Много перемен грянуло за это время в на
шей неспокойной стране. Большие измене
ния произошли за это время и в городской 
типографии. И не только статус и название 
изменились (предприятие стало закрытым 
акционерным обществом «Дом печати»). На 
торжественном вечере по случаю 70-летия 
небольшого, но очень заметного и важного 
для города и всего региона предприятия, со
стоявшемся 24 декабря в здании театра им. 
А. Пушкина, практически все поздравлявшие 
отмечали большие благотворные перемены, 
происходящие в типографиив последние 
годы. И связывали эти перемены с именем 
сегодняшнего директора «Дома печати» 
Ирины Феониной, которая своей энергией, 
своим подвижническим трудом, упорством и 
даже тонким талантом дипломата сумела, 
опираясь на поддержку всего высокопрофес
сионального коллектива, вывести предприя
тие в число не толькб стабильно работаю
щих, но и самых современных, стремительно 
развивающихся и потому конкурентоспособ
ных на рынке печатной продукции. 

О значимости и успехах Магнитогорского 
«Дома печати» свидетельствует та высокая 
оценка, которая дана коллективу предприя
тия администрацией области и нашего горо
да. Глава города В. Г. АникуШин вручил на 
вечере большой группе передовых работни
ков типографии почетные грамоты губерна
тора и городской администрации. 

С большим юбилеем от имени металлур
гов Магнитки поздравил коллектив «Дома 
печати» директор по персоналу и соци
альным программам ОАО «ММК» А. Л. Маст-
руев. 

М. К О Т Л У Х У Ж И Н . 
Фото Е. РУХМАЛЕВА. 

КРЕДИТ УРАЛ БАНК 
РАБОТАЕТ БЕЗ КАНИКУЛ 

Впереди — большие праздники, по
нятное дело — с застольями и подар
ками. То-то забот: сувениров и про
дуктов запасти. По магазинам и рын
кам набегаешься. А деньги? 

И хоть каждый рубль семейного бюдже
та — считанный, кошелек «худеет» прямо 
на глазах. Вкладчики Кредит Урал Банка 
беспокоятся: как будет работать финансо
вое учреждение в предновогодние дни и в 
рождественские каникулы? Не предполага
ется ли больших каникул? Эти вопросы от 
имени читателей «Магнитогорского метал
ла» мы адресовали председателю правле
ния КУБа А. Грабовскому. 

— Загодя мы составили и утвердили гра
фик работы в праздничные дни, —ответил 
Александр Эдуардович. — У вкладчиков 
Кредит Урал Банка, операции по счетам 
которых ведутся по пластиковым карточкам, 
проблем не возникнет, банкоматы будут 
работать в обычном режиме. В тех банко
матах, которые установлены в магазинах и 
учреждениях, деньги можно снять в их ра
бочее время, а в банкоматах, расположен
ных на улице, — круглосуточно. Вкладчи
ки, имеющие счета, операции по которым 
ведутся по сберегательным книжкам, дол
жны учесть, что отделы вкладных операций 
29 декабря работают с клиентами после
дний день в этом году. 30 и 31 декабря от
делы закрываются, чтобы выполнить опе
рации по капитализации вкладов. Далее — 
четыре праздничных дня . 5 и 6 января от
делы работают в обычном режиме. 7, 8, 9 
—вновь праздничные дни. Денежные сред
ства, зачисляемые на счета, будут выда
ваться банком без задержек. 

Следующий номер газеты выйдет 
в пятницу, 31 декабря. 


